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Unterstützung der lucaApp
beenden

Antrag zur Kreistagssitzung vom 21. Februar
2022

Am 26. Januar 2021 haben die Bundesländer Hessen und Baden-Württemberg mitgeteilt, dass sie die luca-
App nicht weiter nutzen. Seit dem letzten Jahr wirbt der Schwalm-Eder-Kreis unter anderem auf der
Homepage für die Nutzung der Anwendung. Bereits ab der Einführung der App gibt es immer wieder Kritik
am Datenschutz sowie der Wirksamkeit der Anwendung.
Besonders mit Blick auf den Datenschutz ist die weitere Nutzung und Bewerbung der luca-App für den
Schwalm-Eder-Kreis nicht mehr akzeptabel.

Der Kreistag möge beschließen:
Der Schwalm-Eder-Kreis beendet die Bewerbung der luca-App zum 31. März 2022.
Stattdessen wirbt der Schwalm-Eder-Kreis aktiv für die Nutzung der Corona-Warn-App und nutzt diese
auch in den eigenen Gebäuden und bei Veranstaltungen

Begründung:
Laut Angaben des hessischen Sozialministeriums fragen nur wenige Gesundheitsämter Daten der luca-App
ab und auch der Schwerpunkt der Pandemiebekämpfung hat sich gerade in den letzten Monaten von der
Kontaktverfolgung zum Schutz der vulnerablen Gruppen geändert.
Besonders mit Blick auf den Datenschutz ist die weitere Nutzung und Bewerbung der luca-App für den
Schwalm-Eder-Kreis nicht mehr akzeptabel.


